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El jefe de Gobierno porteño participó del Foro de Convergencia Empresarial, donde expuso
ante los miembros de la entidad, que recientemente difundió un documento con propuestas
para la formulación de políticas de Estado en lo institucional, económico y social.

      

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, abogó en favor de “construir los consensos que la
Argentina necesita para poder crecer y resolver los problemas de pobreza”, al hablar hoy en un
encuentro con representantes del Foro de Convergencia Empresarial.

“He leído las propuestas y puedo decir que estamos en un cien por ciento de acuerdo con los
planteos generales”, señaló Macri durante la reunión celebrada en el restorán central de La
Rural, en el barrio de Palermo.

Destacó las coincidencias respecto de “todo lo que tiene que ver con una sociedad que tenga
un funcionamiento más democrático y con una economía que busque el crecimiento para lograr
desarrollo y así poder resolver los problemas de pobreza que venimos acumulando en el país”.

“Pero lo más importante, porque a esta altura de la vida vale mucho más lo que se hace que lo
que se dice, es que todo aquello que nosotros predicábamos lo transformamos en realidad con
hechos concretos en la Ciudad de Buenos Aires”, subrayó.

Macri ratificó que el partido que lidera constituye una “tercera vía” en la política nacional y
señaló en ese aspecto que “los protagonistas no son los políticos, sino los que pueden generar
con sus iniciativas oportunidades para ellos mismos y la comunidad”.

“En la Ciudad pusimos en marcha ese mecanismo que demostró como el sector privado y la
capacidad emprendedora provocaron un cambio, especialmente en los barrios más
marginados”, dijo.

Citó el caso “emblemático del Distrito Tecnológico” de Parque Patricios donde se dotó al barrio
“con mejores condiciones, más acceso al transporte y más seguridad con la Policía
Metropolitana”.

“Hoy tenemos casi 200 empresas de software radicadas en un cluster en solo cuatro o cinco
años cuando imaginábamos que íbamos a tardar diez”, agregó.

“Los argentinos lo hicimos en la mitad de tiempo y nuestra alegría es que una vez generados
los ámbitos adecuados las cosas suceden y las fantasías se transforman en realidad. Hay un
ecosistema de inteligencia que generará muchas oportunidades de trabajo y desarrollo para
todos”, puntualizó.
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En el mismo sentido, mencionó el Distrito Audiovisual de la Ciudad que funciona desde hace
varios años y donde acaban de instalarse 50 nuevas empresas, siendo que “ya somos el tercer
jugador mundial en exportación mundial en contenidos para TV”.

Respecto de otro punto planteado en el documento del Foro, Macri coincidió en que “no es que
no es lo mismo invertir que gastar” y mencionó los avances que la Ciudad hizo, por ejemplo, en
materia educativa donde se instauró el inglés desde primer grado y se otorgó una computadora
por alumno y docente.

“Los docentes han aceptado los cambios, que también incluyen materias tecnológicas,
emprendedorismo, lógica, programación, diseño creativo, modelos de energía renovables. Y
los chicos devoran todo lo que le ponemos enfrente para aprender”, puntualizó.

Acompañaron a Macri, los ministros de Desarrollo Económico, Francisco Cabrera, y de
Gobierno, Emilio Monzó; el senador nacional Diego Santilli, los diputados nacionales Federico
Pinedo, Patricia Bullrich y Federico Sturzenegger, el presidente del Banco Ciudad, Rogelio
Frigerio, y el economista Carlos Melconian.
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